

Bien sûr que nous sommes de parfaits navigateurs, sans peur et sans reproche....mais comme la perfection n'est pas de ce monde, il nous arrive, bien sûr, de faire quelques gaffes....

C'était pour le " Triangle de la Baie "....Il était convenu que les Bat-La-Houle se retrouveraient le vendredi midi pour mouiller et pique-niquer à Gwin-Zegal. Venant de Dahouët et ayant nos coordonnées de mouillage habituelles, on jette l'ancre et on attend les copains " Bat-La Houle "....Alain (mon capitaine) toujours allergique aux oriflammes au vent n'a pas mis le pavillon du club (1ère erreur ....) On voit arriver 2 bateaux : " Bat-la-Houle "

ou pas **???** " Mais, NON ! ils sont mouillés trop loin "...On ne vérifie même pas s'ils ont le pavillon du club ! Après la pause déjeuner, Ils repartent....**en direction de Dahouët** ! Eh, oui, c'était bien des " Bat-la-Houle " : **HILARION et CHAMANE** que nous retrouvons à Dahouët. Alors, c'est vrai que nous sommes honteux et confus de les avoir ignorés à Gwin Zegal. Bon ! j'espère qu'ils nous auront pardonnés, on a essayé de redorer notre blason autour du Vouvray de l'apéro-ponton.

J'espère aussi que nous n'allons pas mériter " La Gaffe d'or " de l'année 2014 !....

Avec plein de bisous et à samedi pour l'Assemblée Générale,  
Chantal